

Herrn Winrich Kuhberg

Die berufsständischen Versorgungswerke ehren in Herrn Winrich Kuhberg den um das berufsständische Versorgungswesen der Freien Berufe hochverdienten ehemaligen Geschäftsführenden Direktor der Baden-Württembergischen Versorgungsanstalt für Ärzte, Zahnärzte und Tierärzte sowie langjährigen Vorsitzenden ihres Rechtsausschusses

Winrich Kuhberg trat 1985 als Justitiar in den Dienst der Baden-Württembergischen Versorgungsanstalt für Ärzte, Zahnärzte und Tierärzte ein, schon drei Jahre später stieg er zum stellvertretenden Geschäftsführer auf. Ab März 1989 amtierte er dann bis zu seinem Ausscheiden im Februar 2021 als Geschäftsführender Direktor. Bereits 1988 wurde er in den Rechtsausschuss der ABV gewählt, dessen stellvertretender Vorsitzender er 1992 wurde. Ab dem Jahr 2000 bis 2020 übte er den Vorsitz aus. Er gehörte schon 1995 der Arbeitsgruppe an, die die Absicherung der Berufsunfähigkeit in der berufsständischen Versorgung grundlegend aufarbeitete. Weitere zentrale Themen, die der Rechtsausschuss unter seiner Mitwirkung oder Federführung bearbeitete, waren das Verhältnis zur Beamtenversorgung, das Konzept der Kinderbetreuungszeiten und der Versorgungsausgleich. Auch die Neuordnung des Mitgliedschaftsrechtes der Versorgungswerke der Heilberufe geht wesentlich auf Winrich Kuhberg zurück. 2003 und 2004 war er zudem Mitglied der Kommission des Bundesjustizministeriums „Strukturreform des Versorgungsausgleichs“ und vertrat sachkundig die Interessen der berufsständischen Versorgungswerke.

Die berufsständischen Versorgungswerke der Freien Berufe danken Herrn Winrich Kuhberg für sein Engagement in ihrer Sache und verleihen ihm die vom Vorstand der ABV aus Anlass des 20. Jahrestages der Wiederkehr der Gründung der ABV (1998) gestiftete Ehrenschaale.

Berlin, 20. November 2021

Rudolf Henke

-Vorsitzender-